



文化面でも大活躍

下野教育美術展で最高の知事賞（団体賞）受賞

第50回記念下野教育美術展の審査が行われ、本校が知事賞（団体賞）を受賞しました。これは、生徒の作品が上位の賞をより多く受賞した学校に送られるもので、中学校としては県内トップの成績であったことによるものです。また、個人賞としても2年生の田谷脩斗さんの作品（版画）が準特選に選ばれました。おめでとうございます。



【田谷脩斗さんの作品】

栃木県理科研究展覧会で最優秀賞

県の理科研究展覧会では、3年生の大塚瞳さんと高田姫聖さんが研究した「酔芙蓉の花の研究 Part 2」が最優秀賞に輝きました。昨年度の先輩たちが研究した成果を踏まえ、更に酔芙蓉の花の色の変化について詳細な観察や実験を繰り返し、そのデータからの考察が高く評価された結果です。おめでとうございます。



来年度入学生を対象に入学説明会

2月7日（金）町内各小学校の来年度入学予定の6年生と保護者を対象に、入学説明会を実施しました。中学校での学習や生活についての説明や校舎内を見学していただき、御理解を深めていただきました。



卒業生を送る会

2月20日（木）卒業生を送る会が行われました。映画「TOY STORY

4」を鑑賞し、「思い出の3年間」のスライド賞を観ました。高校入試を控えた3年生にとって、心が和む一時になったことと思います。



2年生 福祉出前講座

2月21日（金）2年生は、総合的な学習の時間「桔梗タイム」で、町の社会福祉協議会の御協力を得ながら、福祉体験の出前講座を受講しました。車椅子やアイマスクを着用し、障がい者の不自由さを身をもって体験することができました。



茂木小 6年生が交通安全教室

2月25日（火）茂木小の6年生が来年度の自転車通学に向けて、交通安全教室を実施しました。茂木中まで実際に自転車に乗車し、危険箇所や注意点について確認しました。



茂木町教育文化スポーツ振興賞で受賞

2月25日（火）茂木町教育文化スポーツ振興賞の授与式が町民センターで行われ、本校からは本年度の活躍が顕著であった生徒や団体名が受賞しました。受賞した生徒団体は以下の通りです【敬称略】

1年	高津戸優那	「ポスター」	秋山 幸輝	「陸上」
2年	永山 恋紋	「ポスター」	川嶋 望愛	「ポスター」
3年	雲乗果南実	「ポスター」	稲葉 愛唯	「ポスター」
	大塚 瞳	「理科展」	高田 姫聖	「理科展」
団体賞	吹奏楽部	東関東吹奏楽コンクール		
	下野教育美術展	知事賞（団体賞）		

